

los candidatos o partidos por cada voto, en el entendido que ya no necesitan gastar en llamados a votar, porque sufragar es obligatorio, pero a

eso signifique que no habrá multa alguna.

Eso convierte, dicen en el Parlamento, a las elecciones municipales en votaciones

papeletas habrá en octubre, pues se eligen alcaldes, concejales, gobernadores y sus consejeros.

Embalse de la RM está en un 88%

El MOP dice que “este ha sido un buen año (de lluvias), pero la sequía no terminó”.

La ministra de Obras Públicas, MOP, Jessica López realizó ayer un balance hídrico del primer semestre de este año.

Y en ese periodo, los episodios de lluvia acortaron las brechas del déficit de precipitaciones. Pero como fueron muy intensas en corto plazo, los terrenos se saturaron, por lo que no necesariamente alimentaron las napas subterráneas.

El 68% de las estaciones que monitorea la Dirección General de Aguas están con superávit respecto al promedio histórico 1991-2020, y el 85% tienen una mayor precipitación acumulada frente a

junio de 2023.

Sobre los embalses, la ministra informó que “su situación ha mejorado en términos agregados, alcanzando los 6.398 millones de metros cúbicos. Esto es un 17% más que en 2023 y un 14% superior al promedio de los años entre 1991-2020. El embalse Los Aromos, que suministra de agua a la población del Gran Valparaíso, está en su máxima capacidad. Y el embalse El Yeso, que abastece a la Región Metropolitana, está a un 88% de ocupación respecto a su capacidad de almacenamiento”.

Pero de los ocho embalses que vigila la DGA, seis siguen



Las lluvias casi han llenado muchos embalses del país./

AGENCIAUNO

con una capacidad de almacenamiento inferior al 20%.

“Este ha sido un buen año, pero no significa que la sequía terminó. Debemos esperar el mes de septiembre para visualizar con mayor precisión cuáles van a ser los pronósticos de deshielo y tener una proyección más certera”, cerró la ministra.